



► KESEJAHTERAAN KELUARGA

Cokrodingratan Perkuat Keterpaduan Posyandu dan BKB

Kelurahan Cokrodingratan, Kemantren Jetis, terus memperkuat keterpaduan antara posyandu dan Bina Keluarga Balita (BKB). Hal ini salah satunya diwujudkan dengan *Sosialisasi Keterpaduan Posyandu dan BKB se-Kelurahan Cokrodingratan* yang digelar oleh Tim Penggerak (TP) PKK Cokrodingratan dengan menghadirkan kader posyandu dan kader BKB se-Kelurahan Cokrodingratan.

Bertempat di Aula Kantor Kelurahan Cokrodingratan, Rabu (23/10), sosialisasi ini menghadirkan narasumber dari Pokja II TP PKK Kota Jogja, Rusmiyati Andi; dan dari Pokja IV TP PKK Kota Jogja, Kustini.

Lurah Cokrodingratan, Andityo Bagus Baskoro, menyatakan *Sosialisasi Keterpaduan Posyandu dan BKB se-Kelurahan Cokrodingratan* memiliki makna penting karena posyandu dan BKB adalah ujung tombak dalam peningkatan kualitas kesehatan dan pendidikan bagi keluarga, khususnya bagi ibu dan anak balita.

"Posyandu menyediakan layanan kesehatan dasar, sementara BKB fokus pada pembinaan keluarga agar anak-anak tumbuh sehat dan cerdas. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat tercipta sebuah sinergi yang lebih kuat dalam memberikan layanan



Istimewa/Dokumen Kelurahan Cokrodingratan

Salah satu narasumber memaparkan materi dalam *Sosialisasi Keterpaduan Posyandu dan BKB se-Kelurahan Cokrodingratan* di Aula Kelurahan Cokrodingratan, Rabu (23/10).



Gandeng Gandong

kepada masyarakat," ujarnya.

Dengan kolaborasi yang baik antara posyandu dan BKB, maka bisa memastikan setiap anak balita tidak hanya sehat secara fisik tetapi juga mendapatkan stimulasi yang tepat untuk tumbuh kembangnya. Hal ini menjadi modal penting untuk mempersiapkan generasi masa depan yang unggul dan berdaya saing.

Salah satu narasumber, Rusmiyati Andi, menyampaikan BKB adalah sebuah layanan penyuluhan yang diberikan bagi orang tua dan anggota keluarga yang lain, khususnya dalam mengasuh dan membina tumbuh kembang anak melalui kegiatan stimulasi fisik, mental,

intelektual, emosional, sosial dan moral. "Dilakukan untuk mewujudkan sumber daya manusia yang berkualitas demi meningkatkan kesertaan, pembinaan dan kemandirian ber-KB bagi pasangan usia subur. BKB adalah kegiatan pembinaan dan penyuluhan yang ditujukan kepada orang tua dan anggota keluarga lainnya yang mempunyai anak balita, tentang bagaimana membina tumbuh kembang anak balita secara optimal," katanya.

Tujuan dari Kegiatan BKB adalah memperbaiki kualitas hidup anak dikemudian hari atau yang akan datang, memberikan bekal bagi orang tua dalam mengasuh dan mendidik anak balitanya, meningkatkan keterampilan orang tua dalam memantau tumbuh kembang anak dan memperhatikan pemenuhan gizi khususnya bagi anak usia dini 0-6 tahun. (Luqas Subarkah/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Cokrodingratan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005